

2011 aura été une année encore très riche d'actions pour Générations Futures avec pour motivations principales l'envie de réduire les risques liés à l'exposition aux substances chimiques en générale et les pesticides, en particulier, et de faire la promotion d'alternatives à l'utilisation de ces substances toxiques.

Comme toujours, l'action de GF s'inscrit dans une volonté de dénoncer ces risques et de promouvoir les alternatives en menant des actions médiatiques mais aussi en tentant de faire évoluer les lois/règlements relatifs à nos sujets de prédilection à savoir les pesticides, les biocides et plus généralement les substances chimiques, notamment en participant à diverses instances officielles.

En effet, du fait de notre expertise, nous participons à de nombreuses commissions officielles aussi bien dans le cadre du suivi du plan Ecophyto, que dans le cadre d'autres comités liés au ministère de l'Agriculture (Commission des matières fertilisantes et des supports de culture), du ministère de l'environnement (Commission biocides) ou encore de l'ANSES où nous sommes membres de comités techniques

Ce rapport d'activités tente de résumer le travail de toute une année. Il se concentre principalement sur les actions les plus importantes de part leur portée médiatique, politique, symbolique. Il présentera aussi quelques données chiffrées et des informations sur le fonctionnement de l'association permettant d'apprécier l'intérêt de soutenir GF, car avec peu de moyens mais beaucoup d'envie et d'énergie, notre association accompli un travail que nous espérons de qualité.

L'association poursuit assidument l'objet de ses statuts, en respectant l'éthique qui la fonde. Générations Futures travaille en relation avec de nombreux autres partenaires associatifs, publics, privés etc.

L'ensemble des éléments de l'activités de Générations Futures et de ses perspectives sont présentés sans son rapport d'activité.